



Delgado: la ley es muy clara y no a contentillo

DE LA REDACCIÓN

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, sostuvo que con los resultados de las elecciones del 2 de junio los mexicanos no sólo votaron porque llegue la primera mujer presidenta, sino también porque los legisladores lleven a cabo “las reformas del segundo piso de la transformación”.

Ante las críticas de los partidos de oposición por el reparto de legisladores plurinominales que perfila aprobar el Instituto Nacional Electoral (INE), lamentó que dichas fuerzas políticas no acepten el resultado de los comicios y, en cambio, soliciten “interpretaciones a contentillo” de la Constitución en la definición de las legislaturas de representación proporcional para la próxima Legislatura.

Pide no vulnerar la democracia

“La ley es muy clara y no admite interpretaciones a contentillo, se tiene que respetar la voluntad del pueblo. Entonces el pedir que se viole la Constitución porque a unos no les gusta, pues es algo impensable. Sería vulnerar nuestra democracia”, indicó Delgado Carrillo, por medio de un comunicado.

Y al apuntar que, cuando Morena tuvo la mayoría en el

Congreso, se aprobaron reformas “en beneficio de la gente”, el dirigente del partido guinda preguntó: “¿por qué le tienen miedo a la mayoría de Morena?, Ya tuvimos y ahí están los resultados, se aprobaron reformas en favor de la gente”.

Tras citar como ejemplo de ello los “nuevos derechos sociales, el que la corrupción sea un delito grave; el Presidente mandó una iniciativa para quitar la inmunidad al mandatario, que podrá ser juzgado; se quitaron las pensiones a ex presidentes y todas las reformas que le han caído muy bien a nuestro país”, aseveró que, en contraste, “cuando el PRI y el PAN tuvieron la mayoría, afectaron a la gente con medidas como la reforma energética de 2013 y el Fobaproa”.

El próximo secretario de Educación Pública en el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo recalcó que la futura mandataria hizo campaña para llegar a la Presidencia y también “por la mayoría en el Congreso para llevar a cabo una serie de reformas”. Insistió que la población votó de esa forma por las 20 iniciativas planteadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como por la agenda que propuso Sheinbaum Pardo en su campaña.